SÜDKURIER https://www.suedkurier.de/9936699

EGGINGEN vor 19 Stunden

Viel zu sehen und zu genießen hatten die Sänger des Kirchenchors Eggingen und ihre Begleiter auf einer Tour durch den Breisgau

Das Freiburger Münster war ein Ziel auf dem Ausflug des Kirchenchors St. Gallus Eggingen Außerdem ging es nach Breisach und Bonndorf



Der Kirchenchor St. Gallus Eggingen machte einen Ausflug in den Breisgau, bei dem es viel zu sehen, zu hören und auch zu schmecken gab. | Bild: Angela Böhrer

VON ANGELA BÖHRER

Die Sänger des Kirchenchors St. Gallus Eggingen hatten sich für ihren Ausflug in diesem Jahr den Breisgau ausgesucht. Gemeinsam mit ihren Angehörigen besuchten sie Freiburg als erstes Ziel. Nach einer kunstgeschichtlichen Führung durch das Münster und nach einem beeindruckenden Orgelkonzert wurde die Stadt erkundet.

Wein aus Breisach und Spezialitäten aus Bonndorf

Weiter ging es nach Breisach in die Badische Weinkellerei, der größten Europas, wo viel Wissenswertes über Verarbeitung und Lagerung der edlen Tropfen vermittelt wurde. Anschließend konnten diese unter fachkundiger Anleitung probiert werden. Den Abschluss bildete ein Büfett im Gasthof "Kranz" in Bonndorf, wo regionale Spezialitäten für die Gäste bereit standen.

1 von 2 25.10.2018, 09:19 Eggingen: Viel zu sehen und zu genießen hatten die Sänger des Kirch... https://www.suedkurier.de/region/hochrhein/eggingen/Viel-zu-sehen-u...

ANZEIGE

© SÜDKURIER GmbH 2018

2 von 2 25.10.2018, 09:19